



Ebano S.L.P 05/OCTUBRE/2025

Deportes

Comunicación social

DIABLOS AZULES

El Gobierno Municipal 2024–2027, que preside el Lic. José Guadalupe Ordaz, felicita a los Diablos Azules por haber obtenido el primer lugar en la Linares Cup 2025, celebrada en Linares, Nuevo León.

Este triunfo es reflejo del esfuerzo, disciplina y pasión de nuestros jóvenes deportistas, quienes han puesto en alto el nombre de Ébano.

El presidente municipal reafirma su compromiso con el impulso al deporte y reconoce a los Diablos Azules por ser ejemplo de trabajo en equipo, dedicación y espíritu competitivo.

